

*“Maintenant, ces trois choses demeurent : la foi, l’espérance et l’amour;
mais la plus grande des trois est l’amour.”*

1 Corinthiens 13

Son épouse :

Rose-Marie **Notz-Jaccoud**;

Ses filles :

Anne-Marie **Beer-Notz** et Pierre-Frank **Michel**, à Lausanne;

Catherine et Claude **Wüthrich-Notz**, à Blonay;

Madeleine et Denis **Badan-Notz**, à Lausanne;

Ses petits-enfants :

Fabien et Florence **Beer-Gysel**, leurs enfants Lionel et Adrien, à Lutry;

Loyse **Beer** et Cédric **Tronchet**, ses enfants Loïc et Aurélie, à Daillens;

Marc **Wüthrich**, à Vevey;

Bertrand **Wüthrich** et Alice **Burri**, à Vevey;

Cyril **Wüthrich**, à Blonay;

Valentine et Louis **Wirthner-Badan**, au Vallon de Villard;

Sylvain **Badan**, à Pully;

Les familles **Blondel**, **Jaccoud** et **Ruchti**;

Jeffrey et Shirley Ann, enfants de feu son cher ami Charles **Habermacher**;

Les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Claude NOTZ

Entrepreneur en maçonnerie

qui s’est endormi le jeudi 17 octobre 2019 à l’âge de 87 ans, entouré de sa famille tant aimée.

Un culte aura lieu au temple du Prieuré, à Pully, le mardi 22 octobre, à 14 heures 30.

Jean-Claude repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Adresse de la famille : Rose-Marie Notz, ch. de Baulet 20, 1071 Chexbres.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à EPER, Entraide protestante suisse, CCP 10-1390-5, mention “deuil Jean-Claude Notz”.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.